



# „Konzept Zukunft“ – So soll die Möfa aufgemöbelt werden

**E**ine einzigartig Nachwuchsschmiede in Europa: Seit 1938 bildet die Möbelfachschule den Nachwuchs für die Branche aus. Doch der Putz bröckelt, Studentenzahlen gehen zurück: Die Kölner Bildungsstätte braucht dringend ein Refresh. Jetzt hat sich Hans Strothoff, BVDM-Präsident und Vorstandsvorsitzender des Vereins der Fachschule des Möbelhandels e.V., zum Ziel gesetzt, die Möfa wieder aufzumöbeln. Auf einer Pressekonferenz anlässlich der imm cologne stellte er das „Konzept Zukunft“ vor.

Um die Attraktivität der Schule zu erhöhen und ein optimales Lernumfeld zu schaffen, enthält das Konzept zahlreiche Baumaßnahmen: Die Außenanlage und der Schulhof erfahren eine Neugestaltung. Überdachte Stellflächen für Fahrräder, Sitzcken zum Erholen und ein sanierter Eingangsbereich sind dafür geplant. Die Lehr- und Aufenthaltsräume sowie das Lehrzimmer und die Aula sollen freundlich renoviert und mit moderner Tagungs- und Schulungstechnik ausgestattet werden. Und auch dem Wohnheim will sich der BVDM-Präsident annehmen, um den Studierenden auch weiterhin eine

günstige, aber trotzdem attraktive Unterkunft in Köln anzubieten.

Aber auch inhaltliche und organisatorische Aspekte kommen im „Konzept Zukunft“ nicht zu kurz. Gemeinsam mit Lehrern und Schülern soll ein neuer Geist durch die Möfa wehen: Mehr Praktika, ein noch intensiverer Dialog zwischen Theorie und Praxis, Ausbau des Karrieretags. Dafür wurde sogar die renommierte St. Gallen School ins Boot geholt. Ein professioneller PR- und Marketingplan soll zudem wieder mehr Studierende an die Schule bringen. Denn nur, wenn sich deren Zahl dauerhaft von 200 auf 300 steigern lässt, kann die Grundfinanzierung auch in den nächsten Jahren gesichert werden.

Das ganze Projekt hat der BVDM-Präsident mit einmalig fünf Mio. Euro kalkuliert, die bis zum 30. Juni von Handel und Industrie aufgebracht werden sollen, denn beide profitieren gleichermaßen von den Absolventen der Möfa. „Die Branche darf die Schule nicht alleine lassen“, appellierte Hans Strothoff auf der imm an seine Kollegen. Die Fachgruppe Möbel im ZGV hat bereits ihre Unterstützung zugesichert.

*Katrin Schön*

**So könnte die Möfa bald aussehen: Entwürfe der Düsseldorfer Innenarchitektin Brigitte Lichtner.**



*Links: Um für die Möfa wieder mehr Interessenten zu finden, enthält das „Konzept Zukunft“ auch ein professionelles PR- und Marketing-Paket.*



*Ganz links: Vor etwa 30 Journalisten präsentierte BVDM-Präsident (links, Mitte) während der imm cologne sein „Konzept Zukunft“ (Foto mit Möfa-Schulleiter Dieter Müller, links, und BVDM-Hauptgeschäftsführer Thomas Grothkopp, rechts).*